

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Elección del dibujo ganador que ilustrará el cartel. :: WORD

Lucía Lerma es la ganadora del concurso del cartel de las próximas Fiestas del Señor

En segundo y tercer lugar resultaron elegidos los dibujos de los alumnos Vanesa Recio y Vega Julián

:: REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El jurado nombrado por el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada eligió en la mañana de ayer el dibujo que ilustrará el cartel de las Fiestas del Señor, que se celebrarán próximamente en el municipio.

Lucía Lerma, de 12 años y alumna de sexto curso del colegio Pablo Picasso, es la ganadora de este concurso y su dibujo será la imagen que ilustre el cartel de dichas fiestas.

Por su parte, los trabajos presentados por Vanesa Recio, alumna del colegio Isabel Reina de Castilla; y por Vega Julián, del Colegio de Educación Infantil y Primaria Pablo Picasso, fueron elegidos por el jurado como segundo y tercer premios del certamen, respectivamente.

Los tres ganadores recibirán un lote de material de dibujo y todos los participantes en este concurso tendrán un obsequio.

El jurado ha estado formado por varios alumnos que conforman el Consejo de Niños y el Club de Animación de Ciudad de los Niños, y que no han participado en el concurso con sus dibujos, además del alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, y la concejala responsable del área de Fiestas, Teresa Sánchez.

SANTA MARTA DE TORMES

Unas 2.000 personas visitan el centro de interpretación de la Isla del Soto los primeros meses

Abierto hace cuatro meses, fue febrero el que tuvo un mayor número con visitantes, pasando del medio millar

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Centro de Interpretación de la Isla del Soto de Santa Marta de Tormes ha recibido la visita de alrededor de 2.000 personas desde su apertura hace ahora apenas cuatro meses.

Febrero fue el mes en el que más visitantes recibió, con más de 500 visitas en los escasos días en que se mantuvo abierto, dato que se refuerza en el mes de marzo, en el que la apertura ya se realizó durante todo el mes y se mantuvo el alza de la tendencia con la llegada de casi 520 personas, siendo el sábado el día de la semana que más visitantes acogió.

Respecto a la procedencia de los visitantes casi se equipara el número de visitantes de Santa Marta, un 45%, y el de Salamanca, un 43%. A ello se une un creciente número de visitantes de la provincia, que ya alcanza el 8% y va en aumento.

En cuanto al sexo, el centro lo han visitado un 45% de mujeres mientras los hombres que se acercan a verlo son el 42%. Los niños que acuden hasta aquí alcanzan el 13%, un número que se prevé aumentar con la visita de colegios en los próximos meses.

En relación a la edad, prácticamente la mitad, un 47% de los visitantes, son adultos entre los 18 y los 65 años, el rango más amplio de edad, aunque también son muchos



Centro de interpretación ubicado en la Isla del Soto. :: WORD

los mayores de 65 años que visitan el centro y que arrojan cifras del 31%, sobre todo en horario de mañana. Los niños alcanzan el 9% y los jóvenes un 13%, que normalmente visitan el centro de interpretación acompañados de sus padres.

En cuanto a la forma en la que los visitantes llegan al centro, una amplia mayoría desconocen su existencia y entran mientras se encuentran dando un paseo por la zona, un 54%. A pesar de ello, el número de reservas ha ido aumentando en los últimos meses hasta llegar al 18%.

Es importante el número de personas que repite, al menos el 11%, lo que significa que les gusta y regresan con otras personas a las que quieren mostrarle lo que en el centro se enseña. A este dato se une el

de las personas que cuentan a otras la existencia del centro y acuden por las impresiones recogidas por conocidos, y que ya son un 8%.

Cabe recordar que el horario de apertura es de 11:00 a 14:00 horas y de 16:30 a 18:30 horas de lunes a viernes y los sábados de 11:00 a 14:00 horas. Las visitas además pueden ser concertadas en grupo entre los meses de marzo y julio en el mismo horario antes descrito.

El alcalde del municipio, David Mingo, destacó tras conocer estos datos que «las cifras refuerzan la idea que tenemos desde el Ayuntamiento de que la Isla del Soto cuenta con un gran potencial para atraer visitantes que disfruten del entorno natural y en ello seguiremos trabajando».



Procesión e intercambio de bastones entre los alcaldes de La Garganta y Béjar. :: WORD

HERMANAMIENTO ENTRE BÉJAR Y LA GARGANTA

El alcalde de Béjar y varios concejales participaron ayer en la Romería de los Paporros, en la que, algo antes de las doce del mediodía, se produjo el acto de intercambio de bastones entre los alcaldes de La Garganta y Béjar, seguida de la procesión hasta el Santuario de Nuestra Señora del Castañar de Béjar para escuchar la misa en honor a la Virgen.

